

## **Protokoll der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 13.06.2024**

Beginn: 19:04

**Ort:** Sitzungssaal

**Sitzungsleiter:** Dietmar Gruchmann

**Anwesend:** Jochen Karl, Sara Hoffmann-Cumani, Gerlinde Schmolke (Protokollführung), Josef Kink, Florian Baierl, Christian Nolte, Walter Kratzl, Norbert Fröhler, Jürgen Ascherl, Hans Peter Adolf, Salvatore Disanto, Sefika Seymen

**Verwaltung:** Herr Kaiser, Frau Wachsmuth, Herr Rothaus, Herr Schulz

**Presse:** 2

### **Öffentlicher Teil**

#### **1 Antrag der AWO auf Erhöhung des Defizitzuschusses für den Naturkindergarten ab dem Jahr 2024**

Zwei Gruppen kommen nicht zustande, deshalb ergibt sich keine bessere Wirtschaftlichkeit.

Vielleicht kommt mehr Nachfrage, wenn Plätze knapp werden.

Herr Nolte ist für eine Gleichbehandlung der Einrichtungen. Frau Wachsmuth begründet den Mehraufwand für den Naturkindergarten mit der einen kleineren Gruppe. Eltern wählen die Einrichtung bewusst. Der Springer wird wegen anderer Pädagogik benötigt.

Herr Baierl fragt nach den rückwirkend aufgelaufenen Kosten.

Herr Rothaus weist auf die deutlich geringeren Gebäudekosten hin.

Herr Adolf findet die Mehrung logisch.

Beschluss: +, mehrheitlich (2 Gegenstimmen UG)

#### **2 Allgemeinverfügung Schall im Schilf 2024**

Herr Ascherl fragt nach Bannmeile. Ausschilderung erfolgt.

Herr Adolf: findet das kleinkariert, eigentlich ging es immer um die Glasflaschen.

Beschluss: +, mehrheitlich (1 Gegenstimme Adolf)

#### **3 Neukalkulation von Friedhofsgebühren – Auftragsvergabe**

Herr Rothaus nennt die letzte Änderung 2019, eine Neukalkulierung muss sein. Das neue Modell ist nicht das günstigste, aber gerechtfertigt. Der Schwerpunkt liegt auf einzelner Person und Nutzung.

Herr Adolf hält den Gutachter nicht für nötig.

Kein Beschluss, Regelung wie bislang wird favorisiert.

#### **4 Mitteilungen aus der Verwaltung**

Anfrage beim LRA wegen Lärmbelästigung Fröttmaning

#### **5 Sonstiges; Anträge und Anfragen**

Herr Fröhler fragt wegen Baumfällung im Zugspitzweg.

Herr Baierl fragt wegen Inbetriebnahme der Feuerwehr, nach dem Straßennamen, der Verkehrssituation Ecke Poststr, Parksituation, Baumpflege und Anbindung Schleißheimer Straße, Frau Seymen weist auf Schulkinder hin.

Herr Disanto sieht die Barrieren für Falschparker beim Aldi kritisch, 1,50 m Abstand zu Fahrradfahrer kann nicht eingehalten werden, es kommt Gegenverkehr. Der BM meint eine Prüfung hat stattgefunden.

Ende: 20.15